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18 tema de capa : :  e n t r e v i s ta  a  s a lv a d o r  d e  m e l l o  

Na primeira edição da +VIDA, Salvador de Mello, presidente 
da Conselho de Administração da José de Mello Saúde, 
aceitou o desafio de responder a perguntas de Colaboradores.  
Nove edições e três novos hospitais depois, ainda há perguntas 
a fazer. As respostas revelam muitos dos factores de sucesso  
e deixam antever um futuro promissor para a Organização

para o desenvolvimento 
do país

p  A José de Mello Saúde teve um ano de 
2012 muito positivo. Quais os factores de 
sucesso que considera terem sido mais im-
portantes e que perspectivas tem para 2013? 
r  É verdade que conseguimos concretizar em 
2012 os objectivos a que nos tínhamos pro-
posto. Melhorámos a qualidade e o serviço ao 
Cliente, assegurámos o crescimento das nossas 
Unidades e melhorámos o desempenho econó-
mico-financeiro. A aposta em equipas clínicas 
muito diferenciadas, a subespecialização dessas 
equipas, a melhoria do serviço ao Cliente e a 
humanização dos cuidados foram, sem dúvi-
da, elementos importantes. Alargámos ainda a 
nossa oferta de acordos para os nossos Clientes,  
o que contribuiu também para o crescimento 
do Grupo. Mas o principal factor de sucesso  

é, certamente, a vontade de fazer mais e melhor 
com os nossos Colaboradores e equipas.

p  A região Norte tem um elevado núme-
ro de players na prestação de cuidados de 
saúde, com uma política comercial muito 
agressiva e que seguem o caminho de con-
quistar quota de mercado através da redução 
de preços. Como deve a José de Mello Saú-
de posicionar-se? Continuar a política de 
nos diferenciarmos pela excelência clínica e 
pelo atendimento diferenciado, ou devemos 
acompanhar as tendências de mercado? 
r  O projecto da José de Mello Saúde baseia-
se na qualidade e na diferenciação dos cuida-
dos que prestamos. Temos feito uma aposta 
fortíssima na qualidade clínica e iremos se-

parceiroSomos um 

guramente aprofundá-la. Estamos fortemen-
te empenhados em evidenciar os resultados 
clínicos e em continuar a melhorá-los. Já hoje 
monitorizamos intensamente o erro clínico, as 
readmissões, a mortalidade e as suas causas e 
podemos afirmar com dados objectivos que te-
mos uma boa prática clínica. Na área oncoló-
gica, que queremos desenvolver cada vez mais, 
temos um projecto muito consistente baseado 
na rapidez e diferenciação do diagnóstico, na 
realização de consultas multidisciplinares, na 
humanização dos cuidados, nomeadamen-
te com gestores oncológicos dedicados aos 
doentes, na participação em projectos de in-
vestigação, e temos conseguido obter taxas de 
sobrevida muito positivas. É um esforço que 
iremos levar mais longe, pois queremos dar o 

Salvador de mello,  

preSIdente do conSelho de admInIStração  

da joSé de mello Saúde
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44 Conte com eles


































